



Antwort zur Anfrage Nr. 0161/2014 der SPD-Ortsbeiratsfraktion betreffend Mainz-Altstadt **Fahrradverleihstation Bauerngasse (SPD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Zu 1.

Auf dem genannten Platz in der Bauerngasse konnten keine ausreichend großen Flächen für die Positionierung einer 18er-Fahrradvermietstation gefunden werden. Auch eine kleinere Station hätte den Baumbestand gefährdet, da man mit der Fundamentierung in den Wurzelbereich gekommen wäre. Aus den zuvor genannten Gründen ist der Standort nicht weiter betrachtet worden.

Zu2.

Die Mainzer Verkehrsgesellschaft kompensiert die wegfallenden Einnahmen aus der Parkraumbewirtschaftung nicht. Im Bereich der Bauerngasse steht ausreichend Parkraum, z. B. in Parkhäusern in unmittelbarer Nähe zur Verfügung.

Die Parkraumbewirtschaftung verfolgt vorrangig den Zweck, den ruhenden Verkehr nachfragegerecht zu steuern. Hierbei sollte man nicht außer Acht lassen, dass auf den drei Pkw-Stellplätzen nun 18 Fahrräder für die Allgemeinheit zur Verfügung stehen. Geht man von einem Besetzungsgrad von zwei Personen pro Pkw aus, so ergeben sich 6 Personen auf drei Parkplätzen, gegenüber 18 potenziellen Radfahrern.

Mainz, 30.01.2014

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete